



BEAUCHAMP
ESTATES

2 Pièces

54 m²

Réf. THB6491

510 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement d'exception, situé à seulement 10 minutes à pied de la mer. La vue panoramique sur la mer et les montagnes est absolument envoûtante. Ce bien de 51 m² se compose d'un séjour lumineux avec cuisine ouverte, d'une chambre, d'une salle de bain dotée d'une douche à l'italienne, et d'une terrasse spacieuse de 28 m². La résidence offre également une piscine. Un garage et une cave viennent parfaire cet ensemble. Ce bien constitue une opportunité remarquable, tant pour une résidence secondaire que pour un investissement en location saisonnière. N'hésitez pas à nous contacter pour organiser une ...

An exceptional apartment, located just a 10-minute walk from the sea. The panoramic view of the sea and mountains is absolutely enchanting. This 51 sqm property features a bright living room with an open kitchen, a bedroom, a bathroom with a walk-in shower, and a spacious 28 sqm terrace. The residence also offers a swimming pool. A garage and a cellar complete this offering. This property presents a remarkable opportunity, both as a second residence and as a seasonal rental investment. Do not hesitate to contact us to arrange a visit. Energy class : C - Climat class : A / estimated annual costs for ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

